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令和２年度第２回久留米市生涯学習センター運営委員会  
次第 内容等 
１～２  進行：事務局  １．開会 

２．委員長あいさつ 
３ 進行：委員長 ３．議事 

説明：事務局 （１）令和２年度事業報告について 
委員① オンライン親子クッキングについて、料理経験が少ない子ど

もがオンラインでどういった様子だったのかを教えてほし

い。 
事務局 当初対面形式で実施の予定であったが、延期して３月２７日

に実施予定である。講師の自宅と各家庭をオンラインでつな

いで行う予定である。 
説明：事務局 （２）令和３年度事業計画の概要について 
委員① えーるピアアーカイブスについて、コロナ禍で高齢者の方が

外出できずに生涯学習の機会が減っている。こういった動画

配信が多くなって、生涯学習の機会が減らないようにするこ

とが大事だと思っている。 
事務局 高齢者の方がコロナ禍で外出できず、今まで行っていた活動

ができなくなったという意見はたくさん聞いている。講師の

方の許可がいただけるものについては、無料で動画配信など

を行っていき、高齢者の方がご自宅で楽しんでいただけるよ

うにしていきたい。 
委員② 事業の数について、コロナ禍になって減っているのか。 
事務局 事業数自体についての数は変わっていないが、ひとつひとつ

の講座の内容については、回数を絞ったりしている。なるべ

日  時 令和３年３月２４日（水）１４時００分～１５時００分 
場  所 えーるピア久留米 ２１０・２１１研修室 
出席委員 川島委員、木下委員、鳥越委員、池田委員、諸石委員、藤木委員、 

石橋委員、佐藤晶委員、菊竹委員、佐藤あ委員 
欠席委員 龍頭委員、宮﨑委員、山口委員、別府委員、堺委員、坂井委員 
事 務 局 （生涯学習推進課）豊福、伴、廣木 

（指 定 管 理 者）眞﨑、立石 
傍 聴 者 なし 
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く講座を開催できるよう、動画配信等を使うなどの工夫をし

ながら事業を行っていきたい。 
４  ４．その他 

説明：事務局 （１）新型コロナウイルス感染症に伴う、えーるピア久留米

の開館・利用制限等について 
委員③ 現在、各部屋に消毒液やペーパータオルを置いてもらってい

るが、それは今後も続けるのか。 
事務局 消毒液やペーパータオルについては、今後もしばらくの間、

感染が落ち着くまでは続けていく予定である。 
委員③ 貸室の定員について、現在は特に制限をしていないとのこと

だが、距離を保つ、換気を行う等の感染対策を行えば、定員

での利用は可能ということか。 
事務局 定員については、久留米市のコロナウイルス対策本部や県が

示す基準に基づいて判断している。貸室については現在、利

用人数の制限は行っていないが、利用者の方々には、感染対

策を行った上での貸室のご利用を案内しており、理解を得た

上で利用いただいている。 
説明：事務局 （２）委員の改選及び次回の運営委員会について  質疑なし  （３）その他 
委員① えーるピア久留米が、コロナウイルスのワクチン接種会場に

なる予定という話しがあっているようだが、詳細についてお

聞きしたい。 
事務局 現段階で決まった訳ではないのだが、ワクチン接種会場の候

補として、えーるピア久留米が挙がっている。会場となった

場合には、２階の市民ギャラリー及び男女平等推進センター

の交流スペースを実際の接種会場として使用する予定であ

る。 
委員① えーるピア久留米は多くの方が利用される施設なので、会場

として利用することが決まった場合には、速やかに利用者に

周知を行っていただきたい。 
事務局 実際に会場になる事が決まった場合には、通常の利用者の

方々のご迷惑にならないように、広く情報提供をさせていた

だきたい。 
委員② えーるピア久留米の利用者の方から、西鉄久留米からえーる
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ピア久留米まで、利用者のためのバスを運行してもらいたい

との声が出ている。現実的には難しいのかもしれないが、高

齢者の方などの移動について、何かいい方法がないかと思っ

ているので、意見があったことをご紹介しておく。 
事務局 費用面等含めて、現実的にはなかなか難しいとは思うが、そ

ういった要望があるという形で、今回はお聞かせいただく。 
委員③ 視聴覚ホールでの講演等について、オンラインでの実施がで

きるような環境整備の予定はあるか。 
事務局 現在、無線ＬＡＮの環境はあるが、有線環境の整備について

も、準備を進めているところである。 
閉会   
 


